

岩瀬中学校通信

第6号 平成30年6月15日発行
発行責任者 校長 深谷 昇司

岩中レポート

◇ 県中総合大会で深谷さん(バド部)が第3位入賞 県大会へ

去る13日、県中地区中体連総合大会が行われ、バドミントン部3年の深谷心美選手が個人シングルスに出場し、見事第3位に入賞いたしました。この結果により、来月福島市で行われる県大会への出場権を得ることができました。本当におめでとうございます。

個人戦の試合結果

○ 準々決勝

対 郡山二中の選手
2 - 0 勝利

● 準決勝

対 須賀川二中の選手
0 - 2 惜敗

○ 順位決定戦

対 須賀川一中の選手
2 - 0 勝利



熱戦を繰り広げた深谷選手



表彰式(前列右から二人目)

同日、卓球競技が田村市総合体育館で行われ、本校から出場した、男子ダブルスの熊田勝斗選手(2年)と半澤 颯選手(2年)ペア、女子シングルの古川円香選手は初戦敗退となりましたが、強豪相手に素晴らしい試合をしました。お疲れ様でした。



◇ 道徳の授業で学校司書の朗読を聞きました

本日、1年1組において道徳の授業が行われ、学校司書の高橋茉琳さんが「いのちをいただく」という本を朗読し、命の大切さや食への感謝について考えさせる授業となりました。



※ 岩瀬中学校のホームページをご覧ください。生徒の活動や給食に関する情報をアップしています。